



**YOGYAKARTA**

KREATIVITAS WARGA  
**Kampung Sayur Bausasran**

**Diapresiasi Menteri Pertanian**

JOGJA—Kelurahan Bausasran dinilai berhasil mengembangkan program *Kampung Sayur*. Pada Minggu (8/12) lalu, kelurahan ini dikunjungi Menteri Pertanian, Syahrul Yasin Limpo.

Kunjungan ini merupakan bagian dari *Gelar Pangan Lokal Berbasis UMKM* yang diselenggarakan Badan Ketahanan Pangan, Kementerian Pertanian.

Pada kunjungan itu Syahrul mengapresiasi kerja keras warga Bausasran yang berhasil menyulap gang-gang di Bausasran menjadi lorong sayur, sehingga Bausasran memperoleh predikat sebagai

Kampung Sayur. “Warga bisa memecahkan persoalan pangan di tengah sempitnya lahan. Karena saya sudah ke sini, tidak boleh mundur lagi, harus lebih baik,” katanya, Rabu (11/12).

Sebagai bentuk apresiasi, Syahrul berjanji akan memberikan bantuan kepada Kampung Sayur Bausasran dalam bentuk tanaman buah dalam pot (Tambulapot) dan dana. “Harapan kami dengan bantuan ini Kampung Bausasran lebih kreatif agar melahirkan inovasi baru dalam budidaya tanaman pangan di perkotaan yang hanya memiliki lahan sempit,” ujarnya.

Kampung Sayur Bausasran didasari oleh semangat warga yang tercetus dalam *tagline Bausasran Harmoni dan Danurejan Sigrak*. Dimulai dengan ide sederhana agar kampung terlihat hijau, asri, serta nyaman huni, kelompok tani dan PKK di Bausasran mulai bergerak menanam gang-gang yang ada di wilayah Bausasran.

Pit Lurah Bausasran, Diah Kristiani, menuturkan program Kampung Sayur Bausasran dimulai dengan pelatihan menanam pada Juni lalu, yang kemudian disusul dengan perlombaan *Kampung Sayur* dengan peserta per RT.

“Dari perlombaan itu yang menang mendapatkan peralatan menanam



**Gandeng Gandeng**

dan media tanam, dari situ warga mulai semangat untuk menanam sayur di lingkungannya. Dengan swadaya warga sangat antusias,” ujarnya.

Di Kelurahan Bausasran yang hanya terdiri dari satu kampung dan empat RW sebenarnya sudah memiliki lima kelompok tani. Namun dengan penggalakan program kampung sayur, semua warga baik yang tergabung dalam kelompok tani maupun tidak, ikut menanam.

Dengan maraknya kegiatan menanam sayur, ia berharap setidaknya warga bisa mandiri pangan, dapat memenuhi kebutuhan pangannya sehari-hari. (Lugas Subarkah)



**Menteri Pertanian, Syahrul Yasin Limpo (berdiri) dan Wakil Wali Kota Jogja, Heroe Poerwadi saat berkunjung ke Kampung Sayur Bausasran, Minggu (8/12).**

Harian Jogja/Lugas Subarkah

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kelurahan Bausasran	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 21 Januari 2025  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005